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В статье анализируются предложения по корректировке полномочий Федеральной службы 
судебных приставов. Авторы не согласны с «приватизацией» исполнительного производства, 
с передачей ряда полномочий судебных приставов частным лицам, с наделением ФССП России 
полномочиями осуществлять оперативно-розыскную деятельность. Приводятся аргументы по 
поводу целесообразности передачи функции по исполнению судебных решений о наложении аре-
ста на имущество подозреваемого и обвиняемого, а также временном отстранении его от долж-
ности органам принудительного исполнения.
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The article analyzes proposals for adjusting the powers of the Federal Bailiff Service. The authors do 
not agree with the «privatization» of enforcement proceedings, with the transfer of a number of powers 
of bailiffs to private individuals, with the empowerment of the FSSP of Russia to carry out operational-
search activities. Arguments are given about the advisability of transferring the function of executing 
court decisions on the seizure of property and the temporary removal from office of the suspect and the 
accused to the enforcement authorities.
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